



**Figura 9.** Taller de microscopía para niños, dentro de la exposición micológica durante la 13ª edición (2008).

### **3.2.4. Excursiones micológicas**

Desde la SMA y la UP se llevan a cabo una serie de excursiones micológicas con diferentes objetivos. Por un lado, como cierre de la semana micológica, se organiza una excursión dirigida a las personas que a lo largo de la exposición han mostrado interés por iniciarse en el mundo de las setas. Se realiza en autobús y se visita alguna zona cercana de interés micológico, habitualmente por las sierras del sur de la provincia (Segura y Alcaraz), o por la Serranía de Cuenca. En el campo se organizan pequeños grupos, guiados por voluntarios de la SMA. El recorrido se planifica para visitar, además, alguno de los recursos micoturísticos existentes en esas zonas: Museo Micológico de Molinicos “Casa del Nízcalo” (figura 10); Centro de Interpretación del Parque Natural de la Serranía de Cuenca en Valdemeca; Museo Micológico de Cardenete (figura 11).